

組合員の会社訪問



創業 100 周年の集大成として、地球と人を守る水環境事業などを展開成として、地球と人に優しいエコロジーな水環境との共生で地球への社会貢献を目指している。

Company Profile

八木春産業株式会社

所在地 大阪本店
〒541-0054
大阪市中央区南本町3-3-22 10F
TEL 06-6251-2635
FAX 06-6251-1099
URL <https://www.yagiharu.com/>
代表取締役会長 八木 正浩
代表取締役社長 八木 千恵
創業 1930(昭和5)年
設立 1950(昭和25)年
資本金 1億円
事業内容 テナント事業、電解水衛生環境事業、ビルメンテナンス事業、街づくり事業、海外ランドリー事業

創業 100 年の集大成へ向けて
地球と人を守る水環境事業などを展開

タオル卸商として創業 90 年を超える歴史を刻んできた八木春株式会社。そのグループ企業としてパッジボーンとなる親会社が八木春産業である。

テナント事業や街づくり事業では、箕面船場の再開発の中心的役割を担っているほか、注目すべきは環境事業。タオル製造現場の染色晒や洗濯による汚水に対して常に課題認識を持ったことから、電解水の力を活用した衛生管理システムなどを導入した。また、販売店契約も締結し、個々に合った清潔環境づくりを支えたいと事業展開している。コロナ禍で注目される除菌洗浄力だが、電解水生成には薬品類をいつさい使用しないため、多様なシーンで安心安全な環境づくりを支援できる。インドネシア・バリ島で展開するランドリー事業も、タオルからその環境を考え、自ら事業化した環境事業である。

創業 100 周年の集大成として、地球と人を守る水環境事業などを展開成として、地球と人に優しいエコロジーな水環境との共生で地球への社会貢献を目指している。

訪問企業募集中!

このコーナーでご紹介する訪問企業を募集（掲載料無料）しています。ご希望の企業は、
072-729-3321(代) 団地組合(担当: 山口)まで、お気軽にお問い合わせください。

サービス付き高齢者向け住宅

ウイステリア千里中央

入居者募集中

大阪船場織維卸商団地
新御堂筋
千里東町公園
北大阪急行
千里中央駅
大阪モノレール
千里中央駅
中国自動車道

お問い合わせ 大阪府豊中市新千里西町1丁目1番7-3

0120-165-372

<https://www.msnw-wis.jp/> ウィステリア 検索

- 織維団地エリアに近く利便性抜群
- ご自宅同様の自由な生活が楽しめる
- コミュニティーがさらに広がる

ウイステリア Q&A 実際にウイステリア千里中央をご利用頂いている入居者様にインタビューさせて頂きました！

Q1. 入居のきっかけは？

入居している友人から紹介されて内覧会へ足を運びました。施設内の設備ももちろん良かったのですが、なんといってもスタッフの方々の対応が丁寧でとても素晴らしいかったです。

Q2. 入居してからのお仕事への影響はいかがですか？

施設にはピアノにダーツに麻雀と色々な娯楽が揃っています。娯楽を通して入居者の方々とコミュニケーションをとることで、仕事に対して常にフレッシュな気持ちで取り組めています。

※上記掲載は、広告です。掲載広告の内容は、広告主が責任を負うものであります。

幸運の女神 ノリソン・モンローの血液型別ポジティブ占い<7月>

A型 大きな変わり目において本当に自分に必要なものを見極めるとき。
O型 目先に惑わされないで、ぶれない芯を持つことを心がけねば吉。

COM 3号館から、大阪大学学生寮と箕面キャンパスの間の階段をあがると船場広場が広がり、正面には大きな三角形のガラス窓が印象的な建物が姿を現します。建物内には、船場図書館、船場生涯学習センターが完成しており、船場広場の地下には、箕面船場駐車場（普通車 116 台・自動二輪車 86 台）が稼働中です。

図書館は全国初となる大学図書館の機能を持つた公立図書館で、およそ 71 万冊を所蔵。一角にはオープンスペースもあるカフェがオープンしており、早くも地域住民や団地内で働く人の憩いの場所にもなっています。

COM 3号館 2階に「COM サロン」をオープンしました。利用は組合員だけに限らず、様々なステーキホルダー（箕面市、阪大、近隣住民の方など）も利用可能として、交流が生まれることを目指しています。社内打合せ等での活用も可能ですので、組合員の皆様の積極的な利用をお待ちしています。また、利用時には 5 階組合事務所で受付をお願い致します。

利用時間は、平日の 9 時 30 分～16 時 30 分

医療・健康Q&A

回答者：COM内科クリニック院長 植田高彰先生

Q 夏の咳について教えてください。新型コロナウイルス感染症とのちがいは？

A 咳は、年中みられる症状で、気管や気管支の異物を体内から排除するために発生するもので、ひどい時には、血液が混じることもあります。夏は、脱水症傾向があるので治りにくい傾向があります。

夏の咳は、インフルエンザのカクテキサ、ヨモギなどによる花粉症のほか、昆虫の蟻、蚊、ゴキブリなども原因になる可能性があります。一般的には 80～90% はウイルスによるものです。咳が 2 週間を超えると「咳喘息」と呼び、冷気やハウスタスト、たばこなどが原因とされます。COPD（慢性閉塞性肺疾患）や気管支肺炎、肺がんなどの場合もあります。咳喘息では早めの治療が急務です。

新型コロナウイルス感染症では、高熱が出たり、咳、呼吸困難、味覚・嗅覚が失われ、消化器症状があつても鑑別は比較的用意です。気になる症状があれば、すぐに受診しましょう。

相手があつてこそ自分の存在が輝くということを常に忘れないで。B型 あなたの魅力に引き寄せられて嬉しい話が舞い込む時期です。B型 桜がなければ花も咲きません。素直で明るい自分を開花させて。AB型 心の整理をすることでまとわりついがらみもまとげていきます。AB型 人の荷物を持つのではなく、自分のやるべきことに着手しましょう。

面船場。その活気づく未来に期待が寄せられています。

COM サロン オープン